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地下鉄大江戸線延伸地域の

採算性について
取り組みを強く要望！

東京都
交通局

Ｑ（
か
し
わ
ざ
き
）⬇
区
は
大
江
戸
延
伸
期
成
同
盟
に
よ
る

都
知
事
要
請
を
行
う
と
と
も
に
、提
案
し
実
現
し
た
大
江
戸

線
延
伸
基
金
を
設
置
す
る
な
ど
の
取
り
組
み
を
進
め
て
き
た

と
こ
ろ
で
あ
る
が
、今
回
の『
経
営
計
画
２
０
１
３
』に
お
い

て
、大
江
戸
線
の
延
伸
は
何
故
踏
み
込
ん
だ
表
現
に
な
ら
な

か
っ
た
の
か
。

A
（
大
江
戸
線
延
伸
担
当
課
長
）

⬇
新
た
な『
経
営
計
画
』の
策
定
に

あ
た
り
、現
時
点
の
取
り
組
み
内
容

を
記
述
し
た
こ
と
か
ら
、特
に
踏
み

込
ん
だ
表
現
に
な
ら
な
か
っ
た
と

聞
い
て
い
る
。し
か
し
な
が
ら
、３

年
間
の
計
画
で
あ
る
が
、交
通
局
は

所
与
の
条
件
が
整
っ
た
段
階
で
の

事
業
化
を
否
定
す
る
も
の
で
な
い

と
確
認
し
て
い
る
。

Ｑ
（
か
し
わ
ざ
き
）⬇
平
成
１２
年

に
運
輸
政
策
審
議
会
の
１８
号
答
申
が
出
さ
れ
、答
申
の
目
標

年
次
は
２７
年
と
さ
れ
て
い
ま
す
。ま
た
こ
の
中
で
、大
江
戸
線

の
延
伸
は
平
成
２７
年
度
ま
で
事
業
着
手
す
べ
き
路
線
と
位
置

づ
け
ら
れ
て
い
る
。こ
の
平
成
２７
年
は
間
近
に
迫
っ
て
い
る

今
、A
２
路
線
か
ら
A
１
路
線
の
格
上
げ
を
目
指
す
必
要
が

あ
る
な
ど
、ま
た
　
採
算
性
な
ど
の
課
題
が
あ
る
も
の
の
、非

常
に
重
要
な
時
期
に
直
面
し
て
い
る
と
考
え
る
が
、こ
う
し

た
認
識
は
。

A（
大
江
戸
線
延
伸
担
当
課
長
）⬇
委
員
ご
指
摘
の
通
り
、現

在
の
答
申
の
目
標
年
次
が
近
づ
き
、又
新
た
な
答
申
の
時
期
を

迎
え
よ
う
と
し
て
い
る
こ
と
か
ら
、沿
線
の
ま
ち
づ
く
り
や
新

駅
周
辺
地
区
の
拠
点
機
能
向
上
に
向
け
た
検
討
な
ど
、こ
の
期

間
の
取
り
組
み
は
極
め
て
重
要
で
あ
る
と
考
え
て
い
る
。

Ｑ（
か
し
わ
ざ
き
）⬇
交
通
局
の
踏
み

込
ん
だ
表
現
を
期
待
し
た
が
、今
後
の

３
年
間
の
取
り
組
み
は
最
も
重
要
で
あ

る
と
考
え
る
。大
江
戸
線
の
延
伸
は
延

伸
地
域
の
長
年
の
悲
願
で
あ
る
。区
議

会
と
し
て
も
、会
派
の
取
り
組
み
な
ど

を
含
む
様
々
な
チ
ャ
ン
ネ
ル
で
、東
京

都
に
働
き
を
か
け
る
必
要
が
あ
る
と
考

え
る
。ま
た
私
は
地
元
の
議
員
と
し
て

延
伸
地
域
の
気
運
を
高
め
る
と
と
も
に

、議
会
で
は
採
算
性
の
要
望
な
ど
の
質

問
を
毎
回
行
っ
て
き
ま
し
た
。一
方
、区

は
ど
の
よ
う
姿
勢
で
大
江
戸
線
延
伸
に

取
り
組
ん
で
い
く
の
か
、区
長
か
ら
答
弁
を
願
う
。

A（
区
長
）⬇
就
任
以
来
、大
江
戸
線
の
延
伸
を
区
の
最
重

要
課
題
と
位
置
づ
け
、取
り
組
ん
で
き
た
。

１
月
に
行
っ
た
大
江
戸
線
延
伸
促
進
期
成
同
盟
に
よ
る
都
知

事
要
請
の
場
に
お
い
て
、導
入
空
間
の
確
保
が
大
き
く
前
進

し
た
今
こ
そ
、都
が
地
下
鉄
延
伸
の
決
断
を
す
る
時
で
あ
る

と
訴
え
た
。私
は
大
江
戸
線
延
伸
に
向
け
、全
力
で
取
り
組
ん

で
ま
い
る
所
存
で
あ
り
ま
す
。

　
東
京
都
交
通
局
経
営
計
画（
ス
テ
ッ
プ
ア
ッ
プ
）２
０
１
３
平
成
２５
年
〜
２７
年
発
表
さ
れ
ま
し
た
。内
容
は
、

『
大
江
戸
線
の
延
伸
に
つ
い
て
、土
地
区
画
整
理
事
業
や
街
路
事
業
な
ど
の
進
捗
状
況
を
踏
ま
え
な
が
ら
、関

係
機
関
と
連
携
し
、事
業
化
に
つ
い
て
、採
算
性
も
含
め
、検
討
を
進
め
て
ま
い
り
ま
す
。』と
な
っ
て
い
ま
す
。

私
は
２５
年
第
一
回
予
算
特
別
委
員
会（
２
月
２８
日
）で
大
江
戸
線
延
伸
の
東
京
都
の
考
え
を
た
だ
し
た
。

江
戸
線
大
泉
大
学
園
町
方
面
へ
の

「
延
伸
２
０
１
３
発
表
」

経営
計画

地下鉄大江戸線延伸地域の

採算性について
取り組みを強く要望！
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